

## Jokowi: Dukungan Partai Gerindra Begitu Luar Biasa di Pemerintahan Saya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Feb 6, 2023 - 17:49



*Jokowi: Dukungan Partai Gerindra Begitu Luar Biasa di Pemerintahan Saya*

Jakarta - Presiden Joko Widodo mengucapkan selamat HUT ke-15 Partai Gerindra melalui potongan video yang diputar saat puncak perayaan di DPP Gerindra, Ragunan, Jakarta Selatan, Senin (6/2/2023). Jokowi mengatakan Partai Gerindra telah menorehkan prestasi yang luar biasa atas kinerjanya di dalam kabinet pemerintahan.

"Pertama-tama saya mengucapkan selamat ulang tahun Partai Gerindra yang ke-15. Saya juga ingin menyampaikan selamat atas prestasi Partai Gerindra yang luar biasa. Dan jika kerja keras dan didongkrak terus partai Gerindra potensial menjadi yang teratas. Dan elektabilitas Pak Prabowo juga potensial menjadi yang tertinggi," kata Jokowi.

Jokowi lantas mengucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Partai Gerindra atas dukungannya selama di kabinet. Misalnya pada saat pengendalian Covid-19, Partai Gerindra memberikan kontribusi yang luar biasa.

"Dukungan Partai Gerindra sangat membantu pemerintah dalam melakukan agenda-agenda besar bangsa. Mengendalikan pandemi Covid 19, melanjutkan reformasi struktural dan reformasi birokrasi, melanjutkan hilirisasi komoditas SDA serta memperbaiki ekosistem untuk UMKM," ujar Kepala Negara itu.

Kemudian Presiden Jokowi mengajak Partai Gerindra untuk terus memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa. Karena dengan persatuan dan kesatuan, negara Indonesia akan bisa menghadapi segala tantangan yang akan dihadapi ke depan.

"Saya juga mengajak Partai Gerindra untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, meningkatkan kegotongroyongan agar kita mampu menghadapi tantangan dan memanfaatkan peluang-peluang yang ada. Sekali lagi dirgahayu Partai Gerindra," pungkas Jokowi.

Merespons hal itu, Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto mengatakan terimakasih kepada Presiden Republik Indonesia Bapak Joko Widodo yang telah memberikan ucapan selamat melalui potongan video. Pernyataan presiden menurutnya cukup jelas untuk ditindaklanjuti.

"Saudara-saudara, saya gembira bahwa sekali lagi kita telah memperlihatkan kepada dunia bagaimana demokrasi Indonesia berjalan. Bahwa kita pernah rival dengan Pak Joko Widodo, tetapi di ujungnya demi kepentingan yang besar, demi kepentingan Tanah Air yang kita cintai, beliau berjiwa besar mengajak saya dan saya tidak ragu-ragu menerima ajakan itu," tegas Prabowo.

Menteri Pertahanan itu melanjutkan, walaupun ada di ruangan ini yang kecewa dengan keputusan tersebut, namun dia tak mempersoalkan hal itu.

"Mungkin ada di ruangan ini yang kurang dukung saya pada saat itu, bener? kok suaranya kecil, bener nggk. Sekarang tidak, tapi tidak papa, itulah partai kita, boleh berbeda pendapat, boleh mengkritik tidak ada masalah, tapi ketika keputusan sudah diambil, semua patuh, semua kompak" jelas Prabowo.

Prabowo menambahkan, Partai Gerindra siap melanjutkan apa yang sudah dikerjakan oleh Presiden Jokowi. Menurutnya, di setiap pemerintahan ada banyak keberhasilan dan juga ada kekurangan.

"Mari kita tutup kekurangan-kekurangannya. Setiap kemajuan, bukan tanpa dasar. Bung Karno yang merintis pembangunan, Pak Harto melanjutkan. Bung Karno merintis jatiluhur, Pak Harto meneruskan dan meresmikan, Bung Karno merintis krakatau steel, Pak Harto meneruskan meresmikan," papar Menhan itu.

"Demikian semua presiden kita punya jasa, harus kita akui dan kita membangun di atas prestasi-prestasi presiden sebelumnya. Karena itu, dalam Ulang tahun ke 15 ini, saya ingin tegaskan kembali bahwa arah perjuangan kita sudah benar, orientasi kita sudah benar, jangan kita tinggalkan orientasi partai kita," tutup Prabowo.